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大家好，我现在作为开发部部⻓，带领部员�事管理海外进口产品的品质
管理的工作。
进公司后一直�事着铸造产品品质相�的工作，虽然在成为部⻓后工作内
容没有太大的变化。但是视野，责任和思维等却在一点一点发生着改变。
为了今后更好的给客戸提供高质量的产品，我将带领开发部努力�现以下
「3化」目标。
■作业标准化  为了�建换人不变质的品质管控体系，首当其冲需要�现的
就是使各个工序的作业都标准化。
■记录数据化  �2015年开始，公司的铸造配重�现了百分百海外进口。
为了防止不良品�工厂流入音头金属，最理想的是�保�台产品在发货前
就能�查到各项制造及检查记录。但现�总跟理想还差很远，现在�工厂
�到各项记录时产品已经�工厂发货，而且�到的记录都是手写的。将来
这些记录如果都�现了数据化的话，音头不�能�时�认，还可以让数据
处理分析等变得更加高�有用。
■技术先进化  时至今日，音头金属不�已经�现了同行业内首家导入三坐
标测量仪，3D扫描仪已经协同机械人的技术革新。而且目前也正在��装
机器人，ERP系统及海外工厂检查记录同�系统进行研究开发。今后甚至希
望能把AI和自动化技术�用到工厂内的全部工序中。
不�开发部，整个音头金属的工作都会朝着高水准，高�率、高愉悦的方
向不断发展前进，加入我们一起去�现这样美好的未来吧。

 目前我的职位是�都贸易（上海）有限公司的总经理，全面负责公司的各
项事务。�客戸�系维护、供应商的管理、到产品采购、物流、销�以及公
司内部的财务、人事、总务等各方面都要进行管理。依托母公司音头金属的
支持，公司逐渐发展到年营业额超过30亿日元的规模。
 但是随着营业额扩大，各种压力也接踵而至。因为产量�加，我们�于客
戸的责任也变得更重了，一旦出现问题会有很大影响，所以我也一直在探索
和改良供应商的管理方法，力争�源头上�少出问题的⻛险。而伴随着规模
扩大，人员也会逐渐�多，�于人员的管理我也逐渐需要投入更多的精力；
我还需要时刻�注财务税务方面的⻛险，�保公司的财务、税务状况健康，
努力消除⻛险。而在公司发展的过程中，我们也会逐渐开拓新的领域，这意
味着我也要持续学习新知识、新技能，以�应不断变化的环境。
 虽然压力更重了，但是音头金属和�都的各位同事们都给了我很大的支
持，使我能�跟随着公司一起持续进�。在公司良好的�围下，相信往后的
发展会越来越顺利！

我是音头金属株式会社的第一个外国籍员工。入职后经历了金融
危机和东日本大地震等等，现在在日本过着平稳的生活，并享受
着工作带给我的乐趣。
中国在电子支付和无人驾驶等最前沿技术的发展上取得了显著进
展。相比之下，日本有些落后，不过也在慢慢改变一��前进。
虽然我们是一家拥有约100名员工的中小企业，但通过与中国、越南等多个
国家的企业合作，为多个全球顶级建筑机械制造商供应配重。
虽然走得慢，但是稳�向前；虽然身材小，但是走的远。体验在中国少有的
工作环境以及能�在公司的支持下进行挑战自己不敢大声说出的�想，这是
我们公司很多外籍员工共感到的日本中小企业特有的魅力。
我们公司的社⻓也很特别，他全力支持积�进取的外籍员工。今年4月，我
获准独自一人前往巴黎出差；12月，将和2名外国员工在�里的展会办出
展。虽然我们是一家日本公司，但在前线冲锋的却是外籍员工。社⻓认为，
即使下一任经营者是外国人也无妨，因此让我参加了由客戸主办的下一任经
营者培训。在同期的培训生中，清一色日本人的情况下，我作为唯一的外国
人，显得非常特别。
公司为了进一�发展，还有很多急需改进和加�的地方。我的个人力量也恨
有限，非常希望能借助中国后辈们的力量，一起迎接各种新的挑战。


